>>>

HHV



VALDIZÁN TE INFORMA

"Buenas noticias para tu salud mental"



EQUIPO DE GESTIÓN EXPUSO AVANCES EN VISITA DE MONITOREO REALIZADA POR ESPECIALISTAS DEL MINSA.

REPRESENTANTES DE LA DIMON - DGOS DEL MINSA, SOSTUVIERON REUNIÓN EN DESPACHO DE DIRECCIÓN GENERAL CON EL OBJETIVO DE EVALUAR EL LEVANTAMIENTO DE OBSERVACIONES ANTE DOCUMENTO PRESENTADO POR EL CUERPO MÉDICO DEL HHV.



Santa Anita, 10 de abril de 2024.-

Con el objetivo de realizar el monitoreo a la gestión administrativa del Hospital Hermilio Valdizán (HHV), el día de hoy recibimos la visita de un equipo especializado de la Dirección de Monitoreo y Evaluación – DIMON – DGOS (Dirección General de Operaciones en Salud) del Ministerio de Salud (Minsa).

La Comisión, acudió ante las demandas planteadas en el Memorial N°001 del Cuerpo Médico institucional, entre las cuales figura la escases de medicamentos.

Al respecto, el equipo visitante señaló que se han encontrado resultados positivos, a la fecha, que fueron sustentados con documentos por parte del equipo de gestión administrativa; como: disponibilidad alta (88%) de productos farmacéuticos esenciales, evidenciando un incremento del 8% con respecto al mes de febrero del año en curso.

Asimismo el Dr. Hugo Peña Lovatón, director general del HHV, afirmó que las observaciones realizadas por el Cuerpo Médico se han levantado previamente mediante actos resolutivos, normativas y otros documentos en el Oficio N°311-DG-HHV-2024, remitido el pasado 8 de abril al Minsa.

La Comisión visitante fue recibida por el Dr. Hugo Peña, acompañado del Lic. Henry Ríos, Director Ejecutivo de Administración, el Ing. César Bedoya, jefe de la Oficina de Logística y el abogado Fabricio Zeballos, asesor de Dirección. Por su parte, los representantes de DIMON estuvieron presididos por el Dr. Jaime Nombera, acompañado del Dr. Walder Leonardo y la Q.F. Marleny Carrera.

Santa Anita, 10 de abril de 2024. Gracias por la difusión

Equipo de Trabajo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional.







>>>

HHV



GALERIA DE FOTOS

"Buenas noticias para tu salud mental"















Santa Anita, 10 de abril de 2024. Gracias por la difusión

Equipo de Trabajo de Relaciones Públicas e Imagen Institucional.







